



Les artistes se mobilisent pour l'hôpital d'Apt

Le Fonds "Pour le Pays d'Apt, un hôpital d'avenir" organise avec le concours de la Galerie Pascal Lainé, de l'agence Art-Connect, de La Maison de Ventes Leclere et des Ateliers Mathieu Lustrerie, une vente aux enchères d'œuvres d'art contemporain le dimanche 17 juillet à 18h au profit du Fonds "Pour le Pays d'Apt, un hôpital d'avenir".

Cinquante-cinq artistes, peintres, plasticiens, photographes, sculpteurs... se sont mobilisés à ce jour pour accompagner le projet de modernisation du Centre Hospitalier du Pays d'Apt en offrant une ou plusieurs de leurs œuvres au Fonds "Pour le Pays d'Apt, un hôpital d'avenir". Des particuliers ont également souhaité participer en faisant don d'œuvres de leur propre collection.

Pascal Lainé de la Galerie Pascal Lainé à Ménerbes, Jean-Philippe Lacroze de l'agence

Art-Connect et quelques bénévoles du fonds de dotation ont ouvert leur carnet d'adresse pour le fonds de dotation afin de faire de cette vente aux enchères une vente d'exception tant par le nombre d'artistes présents que par la qualité des œuvres mises à la vente. Quatre-vingts lots *a minima* seront proposés.

Catalogue en ligne à partir du 21 juin sur :
www.apthopitaldavenir.com
www.leclere-mdv.com
www.galerie-pascal-laine.com
art-connect.fr
www.mathieulustrerie.com
www.regismathieu.com

Exposition : Ateliers Mathieu Lustrerie
 Hameau des Sauvans - 84400 Gargas
 du mardi 12 au vendredi 15 de 11h à 18h
 ou sur rendez-vous : 06 56 81 56 89

ne : ses ailes d'ange pourraient faire penser aux dessins de Leonard de Vinci me confiait une jeune visiteuse.

Pour conclure ce petit article et répondre en partie et modestement à la problématique développée par le professeur Mengue, nous choisissons une citation de Wim publiée dans le magazine IAM, publié à Amsterdam. Ces quelques lignes pourraient contribuer à formuler une définition de l'art contemporain. Sachant que pour le visiteur, ce qui compte c'est son ressenti, son plaisir aussi, et qu'il n'est pas indispensable de comprendre ; et cela on le sait depuis un 9 avril 1917 à New York ! Voici la citation :

La faculté instinctive des artistes de faire se rencontrer une idée et le mode de représentation qui lui convient est une part essentielle de la réussite d'une œuvre.



Campagne du Luberon de Rahim Naffar de Bonnieux.

La liste des artistes

Béatrice ARTHUS-BERTRAND	Françoise DEYRIEUX	Bertrand MONBOISSET
David ATKINSON	Marine DI STALI	Camille MONNIER
Jenny BACKHOUSE	Sandra DUBOUT	Rahim NAFJAR
Michèle BELAICHE	Matthieu FAURY	Jean Marc PAYOT
Jean Jacques BELLONE	Christine FERRER	Jacques SALLES
Inge BOESKEN KANOLD	Christine FILLIATREAU	Thierry SAVINI
Denis BRIHAT	Marie-Laure GERARD BECUWE	Manuel-Angel SERRANO
Collectif byLEON	Wendy GIBBS	Martha SHEARER
Silvia CABEZAS PIZARRO	Michèle GIGNOUX	Alain SIGNORI
Joël CANAT	Pierre GUELLEC	Hans SILVESTER
Louise CARA	Marine GUILLEMOT	Gaby SOBIN
Patricia CARBONEL	Jerry KRELLENSTEIN	Xavier SPATAFORA
Martine CAZIN	Elisabeth LANGSTON	Amanda SPENCER COOKE
Brigitte CHEYROU	Susanna LEHTINEN	Christophe STREICHENBERGER
Bruce CLARKE	Bérangère LEYDIER	François TAPIEZO
Bill CULBERT	Jean LEYRIS	Françoise VALENTI
Pip CULBERT	Michel LOEB	Ferjeux VAN DER STIGGHEL
Charlotte CULOT	Karen McDERMOTT	Flavie VAN DER STIGGHEL
Françoise DE L'HOMME	Mick MESSENGER	Jean VERAME
Kristian DESAILLY	Diane MINEAULT	Eva VORFELD